

Ca y est!

Orlane, Anaëlle et Tino ont foulé le point culminant de la station!



En voici le récit en textes et en images!



Il leur a fallu traverser les nuages.



Aidés d'un tout nouveau professeur.



Gardant toujours le sourire.





A leur retour, ils n'avaient qu'une seule envie. Repartir!



Nous sommes montés au Cuchon. C'est la première séance où nous y montons! Dans le groupe, il y avait moi Anaëlle et Orlane. C'était génial. Comme je suis tombé le premier, Anaëlle a fait de la luge et elle m'a pris avec elle. La monitrice était plus méchante que le moniteur. Nous n'allons plus retourner au Cuchon car Pauline avait peur. C'était extraordinaire, génial même, plus que génial! Anaëlle était super marrante, j'ai super envie d'y retourner mais avec tous les autres. C'est dommage que Vicky n'ait pas pu être là.

Tino



Nous sommes le 21 janvier, le jour de l'avant-dernière séance de ski. A chaque séance, nous demandions d'aller au Cuchon mais à chaque fois notre moniteur ne voulait pas. Aujourd'hui, c'était une monitrice, et elle a bien voulu. Du coup, tout contents, nous y sommes allés à travers les nuages. C'était extraordinaire. En plus Anaëlle et Tino sont tombés en même temps. Après, j'ai glissé et j'ai fait tomber un garçon de Léon Blum. Nous étions morts de rire. Sinon j'étais toute contente. En plus, je n'ai même pas eu peur.

Orlane